

## **"Boarisch gsunga" trotz schlechter Witterung gut besucht**

Dem starken Schneefall hatten am Freitag, 15. Januar 2016 knapp 30 Besucher getrotzt, sehr zur Freude von Ingrid und Hermann Hupf, welche über den Kulturausschuss Bischofsmais zum 3. „Boarisch gsunga“ beim Alten Wirt in Habischried einluden. Fleißig wurden die boarischen Lieder aus der Mappe gesungen und auch verschiedene Trinksprüche aufgesagt.

So mancher Witz von den Besuchern oder vom Wirt erheiterte den gut dreistündigen Abend, welcher wie im Flug verging. Franz Hollmayr bedankte sich zum Schluss bei allen Besuchern fürs Kommen.

Ein besonderer Dank erging durch Ingrid Hupf an Max Englram und sein Team der Touristinfo Bischofsmais, welche immer sehr bemüht sind um das Erweitern und Nachdrucken der Textmappen.

Einige der Besucher waren sich einig: Gerne kommt man wieder nach Bischofsmais, wenn eingeladen wird zum "Boarisch gsunga".

